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ACTA Nº 001-2023/FIAL – SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD  
DEL 31 DE ENERO DE 2023 

 

 

Siendo las 3:23 p.m., se dio inicio a la Sesión Extraordinaria Virtual del Consejo de Facultad, bajo la Presidencia de 

la PhD. Jenny Del Carmen Valdez Arana – Decana de la FIAL con la participación de los siguientes miembros: Mg.Sc 

Walter Francisco Salas; Dr. Luis Condezo Hoyos; Mg.Sc Silvia Melgarejo Cabello; Dra. Betitt Salvá Ruiz; PhD. 

Gabriela Chire Fajardo; PhD. Paola Cortés Avendaño; Dr. Eduardo Morales Soriano; Dr. Bernardo Yépez Silva 

Santisteban. Representación Estudiantil: María Fernanda Huatuco Quintanilla; Shantal Emily Cárdenas Castro; 

Angélica Beatriz Celestino Ayala; Cristopher Alejandro Buendía Buendía. Directores: Mg.Sc Walter Francisco Salas  

(DIAPA); Dr. Eduardo Soriano Morales (TAPA) y Patricia Glorio Paulet (UPG). 

 

Inasistencias justificadas: Dra. Indira Betalleluz Pallardel; Dra Carmen Velezmoro Sánchez; Mg.Sc. Diana Nolazco 

Cama; Dr. Marcial Ibo Silva Jaimes, PhD. Julio Vidaurre Ruiz por encontrase de vacaciones y estudiantes Isabella 

S. Razo Correa y Meliza Nelly Chuquiyauri Ircañaupa. 

 
Siendo la 3:23 p.m. del 31 de enero del 2023 y con el quórum reglamentario, se dio inicio a la lectura de la agenda 
de la Sesión Extraordinaria como se detalla a continuación:   
 

1. CED (Resultados de Concurso Público de Docente – DpTo TAPA-FIAL 
2. CAPE (Prácticas preprofesionales y Grado de bachiller) 
3. Titulo profesional 
4. Unidad de Investigación 
5. Solicitud de la Seguridad Integral  

 
 
1.  CED (Resultados de Concurso Público de Docente – Dpto. TAPA-FIAL) 
 
Vista la documentación presentada por el Director del Departamento TAPA (Carta 012-2023-TAPA y el Acta de 
Concurso Público) sobre la Convocatoria para contrato docente semestre 2023-I y ratificado por la CED donde se 
adjudica la plaza de contrato al Ing. Karlos A. Cussianovich Aguirre a partir del 01 enero al 31 de diciembre del 2023. 
Se realizó las consultas a los miembros del Consejo de Facultad no habiendo comentario alguno se procedió a la 
votación con el siguiente resultado. 
 

NOMBRE DEL DOCENTE  Votación Aprobación 

Ing. KARLOS AUGUSTO CUSSIANOVICH AGUIRRE 
Jefe de Práctica, a D.E.  

13 votos a favor  Unanimidad 
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2.-  CAPE 
 
 
Se presentó el expediente de la CAPE (Acta  N° 001-2023-CAPE/FIAL del 9 de enero de 2023)  sobre el crédito de 

Prácticas Pre-profesionales y Grado de Bachiller con los siguientes resultados. 

 

 

a) Créditos de Prácticas Preprofesionales 

 

Aprobado por: Unanimidad 
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b) Grado de bachiller 

 

Aprobado por: Unanimidad 

 
 
3.-TÍTULO PROFESIONAL 
 
Se aprobó el trámite de tres (3) títulos profesionales previo a la revisión de toda la documentación como se indicó, 
presentada por la Comisión de Títulos. No habiendo consultas, se sometió a la votación, por cada uno de los 
expedientes. 
 
 
 

Cuadro 1. Aprobación de Título Profesional 

N° Resoluciones Aprobación 

1 Bach. GIULIANO EDUARDO IZAGUIRRE VIVANCO 
 
Modalidad: Trabajo de Suficiencia Profesional 
 
Titulado:  “ADAPTACIÓN DE UNA FÓRMULA DE BIZCOCHO A UNA NUEVA 
LÍNEA DE PROCESAMIENTO DE UNA PLANTA PANIFICADORA” 

Unanimidad 

2 Bach. MILTON HARRY TOLENTINO ASENCIOS, 
 
Modalidad: Trabajo de Suficiencia Profesional 
 
Titulado: “FORMULACIÓN DE GALLETAS DULCES DE YUCA Y QUINUA PARA 
PROMOVER SU CONSUMO Y DIVERSIFICACIÓN EN LA INDUSTRIA 
ALIMENTARIA” 

Unanimidad 

3 Bach. ALICIA BEATRIZ RAFAILE RUPAY 
 
Modalidad: Trabajo Académico 
 
Titulado: “CARACTERIZACIÓN DEL MANJAR BLANCO A GRANEL DURANTE 
EL ALMACENAMIENTO A DIFERENTES TEMPERATURAS” 

Unanimidad 

 
 
4.- UNIDAD DE INVESTIGACIÒN 
 
Vista el acta de la Unidad de Investigación (ACTA N° 01-2023-UI / FIAL de fecha 9 de enero del 2023) se procedió 
a ver los siguientes puntos: 
 
 

a) Extensión de la vigencia del proyecto de tesis 
 
Expuesta la documentación presentada por los interesados y enfatizando una ampliación por un año 
adicional se procedió a la aprobación cada una de las solicitudes llegándose a aprobar por unanimidad. 
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b) De otra parte se aprobaron los siguientes jurados de los proyecto de tesis en el siguiente orden: 

 
 

 SOLICITUD DE NOMBRAMIENTO DE JURADO DE PROYECTO DE TESIS. 

1 Proyecto/Ejecutor Jurado Aprobado 

 “INFLUENCIA DE LAS PROPORCIONES 
DE MAÍZ, TORTA DE TARWI Y PECANA 
SOBRE LAS PROPIEDADES FÍSICAS Y 
MECÁNICAS DE PRODUCTOS 
EXTRUIDOS” 
 
Ejecutor: DENNISSE YERIOT FUENTES 
GUEVARA 

Dra. Ritva Repo de Carrasco 
(Presidente). 
 
MIEMBROS: 
PhD. Laura Linares García 
Mg.Sc. Silvia Melgarejo Cabello 

Unanimidad 

2 “PREDICCIÓN DE LA TEMPERATURA 
INICIAL DE CONGELACIÓN DE RAÍCES 
Y TUBÉRCULOS ANDINOS 
UTILIZANDO INTELIGENCIA 
ARTIFICIAL” 
 
EJECUTOR: ANDRES ISIDRO SOTO 
TORRES 

Dra. Carmen Velezmoro 
Sánchez (Presidente) 
 
MIEMBROS 
Dra. Indira Betalleluz Pallardel 
Dr. Luis F. Vargas Delgado 

Unanimidad 

3 “EFECTO DEL TAMAÑO DE 
PARTÍCULA DE LA HARINA DE 
QUINUA SOBRE LA CALIDAD FÍSICA 
DE PANES SIN GLUTEN” 
 
EJECUTOR: DEBORATH PINTO REYES 
 

MSc. Gloria Pascual Chagman 
(Presidente) 
 
MIEMBROS 
Mg.Sc. Mirtha P. Martínez Tapia 
PhD. Fanny Ludeña Urquizo 

Unanimidad 

 
En el Punto 2 de la designación del jurado en el proyecto la profesora Patricia Glorio Paulet recomendó en la línea 
de investigación se denomine Ingenieria de Alimentos. Aprobándose por unanimidad con el considerando de revisar 
la línea de investigación. 
 
También se presentó la carta 011-2023-UI/FIAL de la Directora de Unidad de Investigación en la que comunica que 
la Bach. Jackeline Julemy Valqui Cama, con fecha 18.01.2023, solicitó la extensión de la vigencia del proyecto de 
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tesis titulado “Efecto del tiempo de cocción sobre las características físico-químicas de las semillas de pajuro 
(Erythrina edulis Triana)", cuya vigencia culminó el 27 de noviembre del 2022 (con ampliación) y ha solicitado una 
nueva ampliación para poder sustentar, dado que su borrador de tesis lo entregó al jurado antes de dicha fecha. Al 
respecto, la decana informó que en vista que todo el comité se encuentra de vacaciones. La directora como parte 
de sus funciones está dando una solución de posible ampliación habiéndose entregado la tesis ante de su 
vencimiento y que estas revisiones toman tiempo por parte del jurado. Invito a las participaciones por parte de los 
miembros: 
 
La profesora Gabriela Chire manifestó de un plazo mayor una vez que se reincorporen los profesores de su periodo 
vacacional. 
 
La profesora Glorio Paulet Indicó que los jurados aprobaron el trabajo y solo falta coordinar la fecha de sustentación 
después del periodo vacacional. 
 
El profesor Condezo manifestó contemplar en el reglamento y actualizar los procedimientos para evitar las faltas y 
atender de forma pertinente estos casos y se regularice a la brevedad, siendo necesario el acuerdo del comité. 
 
La decana enfatizó que todo trámite en el periodo vacacional se continua con los trámites administrativos y se 
puedan asumir para resolver los casos. Asimismo, remarcó que estos casos se deben revisar conjuntamente con 
los directores de departamento para trabajar el reglamento interno. 
 
La profesora Melgarejo consultó si se va continuar con las sustentaciones virtuales. Esto se comunicará 
oportunamente sobre las sustentaciones presenciales. 
 
Por lo que se aprobó que estando los docentes de vacaciones el comité de investigación retome el caso dentro del 
inicio del semestre y se programe la sustentación en el plazo más corto, siendo aprobado por Unanimidad 
 
Asimismo, se vió la solicitud de Canje de Acta N° 15-2022 del Comité de Investigación en razón que no se incluyó 
en el Acta N°15-2022-UI el nombre del co-asesor del proyecto de tesis de la Bachiller Rossio Liñán, como figura en 
el formato de la solicitud enviada a la Facultad con anterioridad a la aprobación del jurado. Habiéndose emitido la 
resolución en el mes de agosto, y previa consulta al Decanato, mediante la presente se adjunta a modo de Canje, 
el Acta N° 15-2022, a fin que pueda ser visto en Consejo de Facultad y se realice la corrección de la Resolución 
correspondiente, incluyendo al Dr. Rodríguez-Saona como co-asesor. La decana recomendó la revisión exhaustiva 
de las resoluciones y aclarando que hubo un error involuntario se procedió a la votación habiéndose aprobado por 
unanimidad la inclusión del coasesor en el proyecto de tesis. 
 
5.- Solicitud de la Seguridad Integral  
 
Vista la Carta N°059-2023-UNALM/OSEIN presentada sobre la reincidencia de la venta de licor al ex - alumno no 
es relevante en el exterior de la universidad. Se acordó por unanimidad que la universidad tome cartas en el asunto 
y previa revisión de la normativa legal a fin de evitar la reincidencia de la venta informal de alimentos y bebidas 
alcohólicas en las puertas de acceso a la universidad. 
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Siendo las 4.45 p.m. se dio por concluida la primera sesión extraordinaria del 2023. 

 


